

## Traditionnelle vague des classards



En ce samedi 7 juin c'est sous un soleil radieux que, dès le matin, quelques membres du bureau se rendaient chez nos anciens et doyens de la classe en 4 pour leur remettre un bouquet de fleurs et leur cocarde symbolique. Puis c'est vers 13 h 30 que les 90 classards inscrits de la classe en 4 se retrouvaient sur la place St Laurent de Mollon.

Après la distribution des chapeaux et cocardes aux couleurs de chaque année, et un léger "briefing" à tous sur l'organisation de cette journée, le coup d'envoi de la fête était donné. Un premier dépôt de gerbe au monument aux morts de Mollon, une Marseillaise, entonnée par l'Ensemble Musical de VLM et reprise en chœur par toutes les personnes présentes et la vague se mettait en route en direction de Loyes. L'Ensemble Musical, sur des airs populaires, égayait cette joyeuse farandole.

La côte du cimetière de Mollon fut une première épreuve et nombre d'entre nous furent soulagés d'atteindre les "Quatre Vents" et d'amorcer la descente de Loyes. A notre arrivée, nouveau dépôt de gerbe au monument aux morts. Puis, sous les directives du photographe qui nous attendait, les photos de groupes sur le parvis de l'église étaient prises. Nous rejoignons tous en chœur la cour du château ou une sympathique collation nous était servie par le Club des Jeunes de la commune. Le photographe, quant à lui, poursuivait sa séance photos pour le plaisir et les souvenirs de chacun.

Après cette pause bien appréciée, le départ était donné et nous reprenions la route pour Villieu. La vague déambulait sur l'avenue Charles de Gaulle, puis sur la rue de la Gare et s'arrêtait enfin devant le Centre Innovance. Un dernier dépôt de gerbe au monument aux morts, une dernière Marseillaise reprise en chœur et c'est la municipalité qui nous accueillait pour un pot festif et convivial avec les habitants de la commune.

A 20 h 30, les classards qui l'avaient souhaité, accompagnés de leur conjoint et de leurs proches, se retrouvaient pour partager une soirée autour d'un bon repas et de quelques pas de danse, pour renforcer cette convivialité créée tout au long de cette journée.

Enfin, c'est tard dans la nuit que nous nous séparions...

"Avec la 4 on s'éclate" était le slogan choisi. De l'avis de tous il ne fut pas usurpé en cette belle journée de juin 2014.

## Editorial

Lors de la parution du précédent numéro du 3 en Ain, nous étions encore dans l'incertitude concernant la mise en place des rythmes scolaires.

La réunion du 25 août 2014 avec les inspecteurs d'académie, les directeurs d'écoles et les délégués de parents d'élèves, a permis de finaliser la solution élaborée depuis plus d'un an avec les acteurs locaux. Validée par le Directeur Académique des Services de l'Education Nationale (DASEN), cette solution a donc été appliquée dès le 3 septembre, comme nous l'imposait le décret.

Les enfants sont accueillis alternativement sur quatre après-midis par les animateurs de l'A3V qui a mis en place des activités spécifiques destinées à favoriser l'accès de tous les enfants aux pratiques culturelles, artistiques, sportives et aux loisirs éducatifs. L'équipe des animateurs bénéficie déjà de l'intervention d'un professeur de sport et nous allons travailler dans les mois à venir, notamment avec les associations, pour élargir le panel des activités proposées aux enfants. Des réunions avec l'ensemble des acteurs scolaires et périscolaires seront organisées par la mairie afin d'élaborer un programme le plus qualitatif possible.

Si vous avez un talent, un savoir, un hobby, susceptible d'être transmis aux enfants, vous êtes les bienvenus. Il suffit de vous faire connaître en mairie. Le but est de favoriser, comme pour la semaine sans écran, la participation de multiples intervenants pendant l'année sur des périodes plus ou moins longues en fonction du thème proposé.

L'ensemble des intervenants sera accompagné par un animateur de l'A3V formé à l'encadrement des enfants. Je compte donc sur vous pour venir compléter l'offre actuelle afin que nos enfants profitent au mieux de ces nouveaux rythmes scolaires.

La rentrée a également été marquée par l'ouverture d'une onzième classe au groupe primaire. Cette décision de dernière minute, prise par le DASEN, juste après la rentrée, a nécessité l'implication de tous, enseignants, services municipaux, élus, afin que la salle de classe soit opérationnelle immédiatement. Souhaitée par les parents et la municipalité, elle permet à nos élèves de bénéficier d'un effectif par classe moins chargé et aux professeurs des écoles d'exercer leur programme pédagogique dans les meilleures conditions.

Je profite de l'occasion pour remercier, toutes les personnes qui se sont impliquées dans la mise en place de ces rythmes scolaires mais aussi, celles qui ont œuvré pour la construction de la nouvelle mairie et celles qui, accompagnées par les agents communaux, ont organisé et supervisé le déménagement.

En effet, depuis le 13 septembre, vous êtes accueillis dans une mairie moderne et accessible à tous. Certains l'ont déjà découverte et tous pourront le faire lors de l'inauguration prévue après la démolition de l'ancien bâtiment et l'aménagement des stationnements et des espaces verts.

J'espère que cette nouvelle maison commune vous satisfera tout autant qu'aux agents municipaux qui, dans ce nouvel environnement, sont plus que jamais motivés à vous recevoir et à vous servir.

A bientôt, dans ces nouveaux locaux.



Eric BEAUFORT  
Maire

## Fête de la musique : Des talents, du soleil et de la bonne humeur

Cette année encore, le Comité des Fêtes, le Club des Jeunes et la Municipalité ont organisé, ensemble, la fête de la musique le 21 juin. Grâce au calendrier, cet événement s'est déroulé un samedi, ce qui a permis aux habitants de la commune de venir en nombre et de profiter tard dans la nuit des festivités. Seule absente la pluie, et personne ne l'a regrettée !



Barnum, podium et parquet, tables et bancs ont été installés au parc BONNAMOUR pour permettre à tous de profiter, au mieux, des diverses animations : l'Ensemble Musical de VLM, le Dynamic Club, M' Novack Production, Laetitia, Maxence, la formation Broken Chains et des chanteurs de LETAINSEL. La chorale Viva La Musica, quant à elle, s'était installée dans l'Eglise, plus propice au plan acoustique à leur prestation.

Côté technique, Antoine, Éric, José et Maxence ont assuré le show, pendant que côté buvette, les membres du Club des Jeunes et du Comité des Fêtes préparaient boissons et restauration rapide.

Sous la bienveillance du sequoïa, tout le monde est reparti content, un peu tard pour certains.

A l'année prochaine.

## 13 juillet : Fête 1 - pluie 0



C'est sous un ciel gris et quelques gouttes de pluie, que l'équipe du Comité des Fêtes se tenait prête, dès 19 heures au stade municipal, pour accueillir les habitants de Villieu Loyes Mollon pour le tirage du feu d'artifice.

La soirée semblait mal engagée quand finalement, vers 21 heures, la pluie s'étant arrêtée, les bancs, pourtant mouillés, se remplissaient de spectateurs.

Il faut dire que la soirée était un peu spéciale. En ce 13 juillet 2014, à plusieurs milliers de kilomètres de là, se jouait la coupe du monde de football que les plus courageux, bravant la météo incertaine, venaient suivre sur un écran géant installé pour l'occasion.

A la reprise de la seconde mi-temps, le match était bien lancé ainsi que la soirée. Même la piste de danse était occupée par de nombreux fans de musique, préférant les coups de batterie aux coups de sifflet.

A 21 heures 45, fin du match : égalité. Juste le temps de tirer le feu d'artifice avant les prolongations.

La pluie n'ayant pas refait son apparition, tout le monde a pu profiter du spectacle au sec. Le contraire aurait été dommage car le feu était splendide. Durant 13 minutes, les fusées tirées donnaient naissance à de magnifiques compositions multicolores qui illuminaient le stade.

Dès les dernières étincelles du final retombées, la retransmission du match reprenait jusqu'à son issue, tragique pour certains, glorieuse pour d'autres, mais heureuse pour le Comité des Fêtes car au final, la soirée était réussie.

## la Gym volontaire se dynamise : 1 nouvelle prof - 2 nouvelles activités

L'association gymnastique volontaire de Villieu Loyes Mollon a recruté Maëli MORRIER, jeune professeur diplômée d'État, pour redynamiser les cours de step du lundi soir. Ces cours sont maintenus pour la saison 2014 / 2015 de 19 h à 20 h à la salle polyvalente.

Les cours ont repris le lundi 15 septembre avec 2 nouveautés : le STEP et le LIA (Low Impact Aérobie).

Ces nouvelles activités sont des cours de "cardio vasculaire" qui consistent en un enchaînement de mouvements chorégraphiés sur des musiques entraînantes, pour brûler des calories, évacuer le stress, améliorer la capacité cardio vasculaire.

NOUS VOUS ATTENDONS NOMBREUSES ET NOMBREUX, MOTIVÉ(E)S POUR CETTE NOUVELLE SAISON.

Et n'oubliez pas de vous procurer vos CERTIFICATS MEDICAUX auprès de votre médecin.

**Reprise des cours du jeudi le 11 septembre 2014 à 19 h - 21 h merci !**

*L'Espace d'un instant*  
Institut de Beauté  
227 Avenue Charles de Gaulle  
01800 Villieu  
Amandine Maubulin  
Tel : 04 69 78 37 42  
N° Siret 523 282 705 00020

**SARL RCM**  
MAÇONNERIE - RÉNOVATION  
CARRELAGE - DEMOUSSAGE  
David Jacquet  
579 Av. Ch. de Gaulle - Villieu  
09 53 36 27 32  
david.jacquet.rcm@gmail.com  
**06 80 95 23 57**

# Mathématiquement ce sont les meilleurs !

Le "Rallye maths" s'adresse aux classes qui le souhaitent de cycle 3, du CE2 au CM2 et aux classes de 6<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup>. Ce concours propose des problèmes de mathématiques pour lesquels les élèves ne disposent pas d'une réponse immédiate. Ils doivent donc travailler en groupe et élaborer des stratégies, essayer, vérifier et justifier chaque solution.



Les classes sont réparties par catégories :

- catégorie 3 pour le CE2 ;
- catégorie 4 pour le CM1 ;
- catégorie 5 pour le CM2.

En catégorie 4 il y avait, cette année, 58 classes inscrites.

Deux épreuves qualificatives ont eu lieu en janvier et en mars dans les classes. Six problèmes étaient posés pour un total de 24 points. A l'issue de ces épreuves, les trois premières classes de chaque catégorie étaient qualifiées pour la finale qui a eu lieu à l'Institut Universitaire de Formation des Maîtres (IUFM) de Bourg en Bresse.

La classe de madame COUINDRE (CM1) est arrivée première lors de cette finale avec un total de 22 points sur 25, devant la deuxième classe totalisant 15 points et la troisième 10 points.

En trophée, les élèves ont reçu un compas et une équerre. Mais pour récompenser comme il se doit ces bons élèves, la municipalité a tenu à leur faire un cadeau plus approprié, en leur offrant le tout dernier modèle de calculatrice scientifique de collège. En effet, tous rejoindront la 6<sup>e</sup> à la prochaine rentrée.

Bravo à toutes et à tous et félicitations à leur enseignante.

# Remise des dictionnaires aux élèves de CM2



C'est lundi 30 juin dernier, à l'auditorium du Centre Innovance, que s'est déroulée la traditionnelle remise des dictionnaires aux élèves de CM2 passant en 6<sup>e</sup> à la rentrée scolaire prochaine.

Sous la direction d'Éric BEAUFORT, maire, Marie DOMINGUEZ, adjointe au maire déléguée à la vie scolaire, a remis un coffret dictionnaire + atlas à chaque élève et David SIGAUD, président du Sou des écoles, leur a remis un dictionnaire anglais ou allemand selon leur choix linguistique.



Une cérémonie toujours très attendue par les élèves et appréciée de tous.

Conception création et entretien d'espaces verts  
 Bastien NUGIER  
 06 22 56 67 65  
 Entretien Tonte Débroussaillage  
 Plantation Taille et Élagage  
 Pavage et Meublement Paysages  
 Arrosage automatique  
 Conception création et entretien d'espaces verts  
 HORIZON VERT - 36 rue Monseigneur - 01800 Villieu Loyes Mollon - Tél. 03 25 27 21 22

La décoration de votre évènement  
 100% personnalisée  
 Faire-part, salle, plafond, housses de chaises, lanternes en papier, coin photo, bar à bonbons...  
 N'hésitez pas à nous contacter !  
 contact@lesplusthemes.fr  
 www.lesplusthemes.fr - 04 82 53 96 78  
 109 Montée des Cannes, 01800 Villieu

ARCHIS  
 Plomberie - Chauffage  
 Création de salle de bain  
 Traitement de l'eau  
 Aspiration centralisée  
 Climatisation  
 06 19 13 31 77  
 04 74 61 25 41  
 mathieu.marchis@sfr.fr  
 302 rue de Genève - 01800 Villieu Loyes Mollon

Planet's services  
 L'entretien de votre propriété  
 Espaces verts  
 Tontes, tailles, plantations  
 Nettoyage haute pression  
 Nettoyage des tombes  
 04 74 61 34 75  
 www.planetservices01.com  
 59 rue de l'église - Villieu

CRISTHIANA  
 NETTOYAGE-ENTRETIEN  
 Guilaïne et Jean-Claude  
 FAFOURNAUX  
 Particuliers - vitres, intérieur voitures, débarras...  
 Professionnels - bureaux, commerces, ateliers, immeubles...  
 759 chemin de la Côtière - 01800 Villieu Loyes Mollon  
 03 25 27 21 22

Descollonges Régis  
 Maçonnerie Générale  
 (anciennement Paul Tarkin)  
 04 74 46 77 91  
 06 20 25 41 99  
 Chemin de Chavagneux  
 01800 Villieu-Loyes-Mollon  
 Travaux neufs et restaurations  
 Terrassement  
 murs de clôture  
 piscine, terrasse

## Un champion de quad à Villieu Loyes Mollon

A 27 ans, Anthony FERNANDES, jeune pilote de quad du Before Kfé Racing, possède déjà toutes les qualités pour devenir un très grand champion.

Après 3 courses, depuis le début de saison, Anthony s'est offert trois podiums dont une première place, ce qui le met en tête du classement provisoire du championnat de ligue Rhône-Alpes.

Même si avec 112 points sur le deuxième, Anthony prend une confortable avance, il reste réservé car la saison ne se terminera qu'après 5 autres courses.

Son objectif est de décrocher la première place, ce qui lui ouvrira les portes des compétitions du championnat de France.

C'est naturellement ce que nous lui souhaitons et nous ne manquerons pas de vous tenir informés des suites du parcours de ce jeune champion.



## Carré vert - Éco-citoyen

### Travaux d'assainissement à Monthoz

Dans le cadre de la rénovation des réseaux d'assainissement de l'ensemble de la commune, Monthoz a été équipé d'un nouveau poste de refoulement. Cela a donné lieu à d'importants travaux de VRD (Voirie et Réseaux Divers) durant près de 6 mois.

1 732 m de réseau de refoulement ont été tirés et 485 m pour les eaux usées. 72 regards ont été posés (33 pour les eaux usées et 39 pour les eaux pluviales). 385 m de canalisations ont été posés pour l'alimentation en eau potable. Le Syndicat d'électricité en a profité pour installer 1 795 m de fourreaux en prévision de l'arrivée de la fibre optique.

L'ensemble a nécessité la rénovation des voiries et 1 600 m<sup>2</sup> de revêtement ont été refaits.

Pour un montant de 504 941 € HT, ces travaux devraient apporter un véritable confort pour les habitants et une réelle amélioration quant aux rejets des eaux dans le Toison.



## Agenda



**Samedi 11 octobre**  
Soirée café théâtre  
Comité des Fêtes  
Centre Innovance - 20 h

Réservations : 06 13 86 67 53  
06 13 37 68 93  
06 89 93 63 88

### Samedi 18 octobre

**Loto**  
Ensemble Musical de VLM  
Centre Innovance  
Renseignements : Jean MENAND  
04 74 61 12 35

### Samedi 8 novembre

**Vente de boudin**  
Société de chasse  
3 Places  
Renseignements : Cédric JACQUET  
06 88 41 61 33

### Lundi 11 novembre

**Commémoration armistice 14/18**  
Anciens combattants  
Maison Pour Tous de Mollon

### Samedi 15 et dimanche 16 novembre

**Farfaouille de l'enfance**  
Sou des écoles  
Centre Innovance  
Renseignements : David SIGAUD  
06 20 72 30 09

### Dimanche 16 novembre

**Concours de belote**  
Club rencontre  
Salle polyvalente  
Renseignements : Denise ARPIN  
04 74 61 10 87

### Samedi 29 et dimanche 30 novembre

**Marché de la création**  
Art et culture  
Centre Innovance  
Renseignements : Sandrine N. LESPINASSE  
04 74 35 42 82

## ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE

### INSTALLATION - RÉNOVATION

DÉPANNAGES 7j/7 CHAUFFAGE - VENTILATION - AUTOMATISME

**Denis CHABANNE**

Mobile : 06 71 77 16 42

Les Villardes - Mollon  
01800 VILLIEU  
Tél. 04 74 35 46 74  
Courriel : alume.code@free.fr

## Pose - Ponçage Réparation - Vitrification

aymejacques@wanadoo.fr

22 cours de la République 69100 Villeurbanne 04 78 84 44 82  
390 rue de la Gare 01800 Villieu Loyes Mollon 04 74 61 41 04



PARQUETS - ESCALIERS

**06 07 65 48 13**

Fax : 04 78 84 64 75



**sarl J. MENAND**

1049 AVENUE CHARLES DE GAULLE  
01800 VILLIEU

## Entreprise de maçonnerie

Fondée en 1959

Spécialiste pose de briques

Chape auto-nivelante

TÉL. 04 74 61 02 85 FAX : 04 74 61 25 75

## Ent. JM Fernandes

Plâtrerie - Peinture

Petits travaux de carrelage

Décoration

Patines sur meubles

**06 60 55 80 83**

Buchin - 01800 Villieu Loyes Mollon  
04 37 86 01 99